
Stilvolle 3-Zimmer-Wohnung in ruhiger Lage von Kaprun
zur touristischen Vermietung

Essbereich

Objektnummer: 1647_2292

Eine Immobilie von RE/MAX Homes in Zell am See



Zahlen, Daten, Fakten

Art: Wohnung
Land: Österreich
PLZ/Ort: 5710 Kaprun
Baujahr: 2017
Zustand: Gepflegt
Möbliert: Voll
Alter: Neubau
Wohnfläche: 64,66 m²
Zimmer: 3
Bäder: 1
WC: 1
Stellplätze: 1
Kaufpreis: 390.000,00 €
Infos zu Preis:

Verhandlungsbasis

Provisionsangabe:

3.00 %
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Gerne stehe ich Ihnen für weitere Informationen oder einen Besichtigungstermin zur
Verfügung.





Objektbeschreibung

Stilvolle 3-Zimmer-Wohnung in ruhiger Lage von Kaprun zur touristischen Vermietung

Diese stilvolle und komplett möblierte 3-Zimmer-Wohnung mit rund 64,66 m² vereint alpinen
Charme mit modernem Wohnkomfort – ideal für die touristische Vermietung in den Bergen.

Die Wohnung bietet zwei gemütliche Schlafzimmer, ein helles Wohnzimmer mit offenem Ess-
und Küchenbereich sowie eine überdachte Loggia, die zum Entspannen einlädt. Hochwertige
Möbel, warme Farben und viel Tageslicht schaffen eine behagliche Atmosphäre zum
Wohlfühlen.

In ruhiger Lage, aber nur wenige Minuten von Skipisten, Wanderwegen, Restaurants und dem
Ortszentrum entfernt, ist diese Wohnung der perfekte Ausgangspunkt für Gäste, die Kaprun zu
jeder Jahreszeit genießen möchten.

Ein eigener Parkplatz ist ebenfalls vorhanden.

Fazit:
Einladend, hochwertig und bestens gelegen – diese Wohnung bietet alles, was man für eine
erfolgreiche touristische Vermietung braucht.

Stylish 3-Room Apartment in a Quiet Location in Kaprun for Tourist Rental

This stylish and fully furnished 3-room apartment with approx. 64.66 m² combines alpine charm
with modern living comfort – ideal for tourist rentals in the mountains.

The apartment features two cozy bedrooms, a bright living room with an open dining and
kitchen area, and a covered loggia perfect for relaxing. High-quality furnishings, warm colors,
and plenty of natural light create a comfortable and inviting atmosphere.

Situated in a quiet location yet only a few minutes away from ski slopes, hiking trails,
restaurants, and the town center, this apartment is the perfect base for guests to enjoy Kaprun
all year round.

A private parking space is also included.

Conclusion:
Inviting, high-quality, and perfectly located – this apartment offers everything needed for a
successful tourist rental.
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